

Durante la tarde de este viernes 17 de septiembre, un incendio fue declarado en calle Oriente del cerro Mayaca de Quillota.

Los equipos de emergencia trabajan arduamente en controlar el siniestro que ya consumió por completo una vivienda y amenaza con propagarse a otras casas.

Anuncio Patrocinado

Ampliación

Una cada destruida y cuatro con daños fue el resultado del siniestro tras varios minutos de combate contra las llamas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Voraz incendio fue declarado en el Cerro Mayaca de Quillota

Voraz incendio fue declarado en el Cerro Mayaca de Quillota



Voraz incendio fue declarado en el Cerro Mayaca de Quillota

y tú, ¿qué opinas?